RESTITUTION: SORTIE AU MUSÉE POMPIDOU JEUDI 14 SEPTEMBRE 2023.

L'œuvre qui m'a le plus marqué : The Deep – Jackson POLLOCK

VOTRE AVIS NOUS INTÉRESSE **Dvlan et Lucas pour les TTRPM**

NOTE: /5 太

Message de l'artiste : Cette œuvre m'a interpellé car à première vue, on ne voit pas grand-chose mais dès lors que l'on commence à se pencher sur une œuvre abstraite, on ressent plus la profondeur des sentiments que l'auteur a réussi à incorporer grâce à son choix somptueux de couleurs. Il a choisi des couleurs sombres, froides et troubles ce qui nous démontre la colère qui l'a accompagnée durant sa réalisation. Cela lui a permis de créer son propre style, un style où l'on ne se met plus à peindre méthodiquement mais à lancer la peinture pour déverser ses sentiments.



Le bâtiment était rempli de tuyaux de couleurs primaires (bleu, jaune, rouge) et il était avec des échafaudages à l'entrée comme si le bâtiment était en travaux. Le bâtiment a été créé en 1971 et ils ont laissé les échafaudages car la France était aussi en construction: c'est un monument contemporain important.



Oui était **Pompidou** ?

Pompidou était un haut fonctionnaire et un homme de l'État Français. Il était le premier ministre en 1962 et il a été Président de la République jusqu'à sa mort en 1969, c'est lui qui a créé la construction du monument Pompidou.



Transports et **station** d'arrivée :

On a pris le RER E jusqu'à Magenta ensuite on a pris le RER B et on s'est arrêtés à Châtelet puis on a marché 5-10 minutes puis on est arrivés à Pompidou.



Quartier et offre de **restauration** :

C'est un quartier qui est touristique où il y a des endroits pour manger, des restaurants, des FAST-FOOD, des boulangeries...



Panorama:

On voyait la Tour Eiffel, le Sacré-cœur, l'Arc de Triomphe...

Ou'avez-vous pensé de la guide?

La guide nous a expliqué les peintures, les œuvres, ce que cela représentait, elle nous a parlé des tuyaux. C'était une bonne guide.



Type d'œuvres présentées, époque, esthétique, origine des artistes :

Ces œuvres contemporaines ont été réalisées à partir de 1900 jusqu'à aujourd'hui, les artistes sont internationaux.

